

LOS DEPORTES

HOY EN LAS PISTAS DE PEDRALBES

El español Andrés Gimeno -que ganó ayer a Fraser- y el italiano Giuseppe Merlo -que venció a Emerson- disputarán una interesantísima e inédita final del Trofeo Conde de Godó, de tenis

También se jugará el partido decisivo del individual damas, entre la Sra. Hearther Segal y la Srta. Pilar Barril, y terminará la prueba de parejas mixtas del XXXIII Concurso Internacional del Real Barcelona

LOS CAMINOS HACIA LA CUMBRE

La carrera de Giuseppe Merlo hasta la final del Trofeo Conde de Godó no ha sido ciertamente un paseo. Después de su primera eliminatoria con Carlos de Sentmenat, le han salido sucesivamente al paso el jugador número uno de Dinamarca, Jorgen Ulrich; el número uno de los Estados Unidos, Barry Mackay, y el número dos de Australia, Roy Emerson. A los tres les ha ganado y, por lo menos en los dos últimos partidos y sobre todo en el de ayer frente a Emerson, la cédula se resistía a considerar sus posibilidades.

Pero cuando un jugador, como en este caso Merlo, gana sucesivamente «contra pronóstico» a contrincantes de la talla internacional que nadie pondrá en duda de Ulrich, Mackay y Emerson, hay que rendirse a la evidencia de que «Beppe» Merlo ha ganado a pulso su presencia en la final de este octavo año del Trofeo Conde de Godó que hoy tiene pendiente de su desenlace a todo Barcelona.

LA VERDAD ENTERA

Sin embargo, como las verdades a medias corren el riesgo de convertirse en mentiras enteras, hay que aclarar que la mayor parte de esa expectación indudable se debe al hecho de que el otro finalista es el jugador español número uno Andrés Gimeno, cuya marcha hasta este partido decisivo no ha sido más placentera que la de Merlo.

Después de jugar contra Jorge Prat, Gimeno se enfrentó al francés Cristian Viron y, a continuación, al danés Kurt Nielsen, clasificado dentro de los diez mejores europeos, y al número uno de Australia y del mundo, Neale Fraser, último gran vencedor en el Trofeo Conde de Godó y factor decisivo de la reconquista por Australia de la Copa Davis del año pasado.

Gimeno y Merlo han quedado, pues, uno frente al otro dispuestos a protagonizar una final inédita en el Trofeo Conde de Godó —una final latina— y al mismo tiempo infrecuente en los concursos internacionales europeos de importancia, es decir, una final europea.

MERLO HACE TERTULIA

Hoy es la final y ayer fue su víspera, pero en estas competiciones de tenis la víspera, para los jugadores que llegan al último partido, carece de ese significado habitual de horas de distensión que tiene en otras circunstancias. Merlo jugó al mediodía con Emerson terminando cerca de las tres de la tarde. Gimeno acabó su partido con Fraser poco después de las seis.

Mientras Gimeno peleaba duramente en la pista con Fraser, Merlo, vestido con un jersey camisero de un suave azul, sentado cómodamente en un sillón de mimbre, parecía respirar el ambiente del partido pero sin participar de sus incidencias de una manera directa pues, resguardado del sol bajo la pérgola, no veía el juego, como si le fuera suficiente seguirlo por las exclamaciones y aplausos del público.

El boloñés hacía tertulia con otros jugadores que le acompañaban incidentalmente. En un momento de la conversación apoyó una mano, como si tratase de convencerle de algo, sobre un brazo de Mackay, su tenaz adversario del día anterior haciéndome recordar que mientras almorzaba, después de su derrota ante Merlo, Mackay había dicho con tono compungido a Gimeno:

—¡Con lo que me gusta Barcelona y no volverán a invitarme porque he perdido!

CANTOS DE SIRENA

Ni cuando Gimeno, culminando el gran segundo set que ganó a Fraser, recibía una clamorosa ovación de todo el público puesto en pie, pareció alterarse la calma de Merlo que, poco después, abandonó su lugar de reposo, cambiándolo por el comedor donde su menú apenas pudo ser más parco: tortilla y helado. Entretanto, Andrés Gimeno coronaba su extraordinaria actuación rematándola con el tercer set victorioso.

Poco después, mientras Gimeno se entregaba en el vestuario a los cuidados del masajista, Giuseppe Merlo, su difícil adversario de hoy en la final del VIII Trofeo Conde de Godó, tras el que quedará grabado en su pedestal el primer nombre de un vencedor latino y posiblemente español, aseguraba con voz persuasiva a quien quisiera escucharle que Gimeno tiene una gran oportunidad inmediata sobre las pistas de hierba de Wimbledon.

Es de suponer que Andrés Gimeno dejará los cantos de sirena para más adelante, poniendo hoy toda su atención en esta final del Trofeo Conde de Godó que tan propicia se le presenta...

Santiago GARCIA

Merlo ganó a Emerson

Se disputaron ayer, en las pistas del Barcelona, correspondientes a su XXXIII Concurso Internacional VIII Trofeo Conde de Godó, las dos interesantes semifinales del individual caballeros anunciadas, se terminó la semifinal del doble caballeros, aplazada del día anterior, y comenzó a jugarse la final del mismo, pero tuvo que ser suspendida por falta de luz.

En la primera de las semifinales del individual caballeros se enfrentaron el australiano Emerson y el italiano Merlo, que resultó vencedor en 4 sets, por 7-5, 4-6, 6-4 y 6-3.

En el primer set, que comenzó con saque de Merlo, éste ganó el primer juego y, después de aventajarle Emerson, el italiano se colocó 4 a 2, tras un sexto juego muy disputado. A continuación igualó Emerson, pero después ganaron su saque el italiano y el australiano, hasta que en el decimosegundo juego, Merlo, ganando el saque de Emerson, se ase-

guró el set por 7-5. El segundo set, en el que ganó el primer juego Emerson, sobre saque de Merlo, registró 4 a 2 del australiano, y venciendo la decisiva oposición de Merlo, que se anotó un séptimo juego, muy disputado, así como el octavo, Emerson ganó los dos siguientes juegos y el set por 6-4. En el tercer set hubo una racha de tres juegos seguidos de Merlo, a la que siguió otra de Emerson, con la que igualó a 3, pero, finalmente, una nueva serie de tres juegos de Merlo decidieron este set a su favor por 6-3. Y en el cuarto, que había de ser decisivo, adelantó Emerson, 2 a 0 y 3 a 1, pero Merlo anuló esta ventaja, colocándose 4 a 3, y tras el octavo juego, que ganó Emerson sin cometer ninguna falta, Merlo remontó un 40 a 0 en contra, ganando el siguiente juego, así como sobre el saque de Emerson, el décimo, y con él el set por 6-4. Giuseppe Merlo se clasificó, con esta victoria, para disputar la final del VIII Trofeo Conde de Godó.

TELEVISIÓN ESPAÑOLA TRANSMITIRÁ HOY LA FINAL DEL TROFEO «CONDE DE GODÓ» DE TENIS

Esta mañana, a las once y media, desde el Real Club de Tenis Barcelona, Televisión Española transmitirá directamente, a través de su equipo móvil número 1, la final del VIII Trofeo «Conde de Godó» que disputarán el español Andrés Gimeno y el italiano Giuseppe Merlo. Estarán en conexión con Barcelona, desde las once y media, las emisoras de Zaragoza, Tortosa y Valencia, y a las doce de la mañana las de Madrid y Navacerrada.

NUESTRO FAVORITO

En la semifinal del individual caballeros del VIII Trofeo Conde de Godó, Emerson-Merlo, quedó bien patente que tampoco el australiano, que había demostrado a lo largo del torneo ser el hombre que más en forma estaba, pudo con el destructor juego del italiano Giuseppe Merlo. El juego blanco, calculador y tal vez en apariencia poco espectacular, pero terriblemente eficaz y positivo, de Merlo ha sido sobre pistas de tierra para esos tipos de juego potentes y de ataque de ahora —Fraser, Mackay, Emerson, Schmidt, Lunist, etcétera— como lo fue para los de estos últimos cinco o seis años —Budge Patty, Davidson, Seixas, Drobny, Larsen, etcétera— un vallador muy difícil de superar, ya que todos ellos se han visto batidos, y no una vez, sino muchas por este pequeño italiano, que, entre otras virtudes, tiene la de atraer el público a su favor.

A lo largo del partido se vio que si bien Emerson estaba dotado de mucha más paciencia, voluntad de vencer y resistencia física que Mackay, tampoco todo este bagaje fue suficiente para imponerse al italiano, y cuidado que Emerson luchó con un tesón extraordinario y unas ganas de vencer sin límites, pero nada le valió frente a este juego de pelotas blandas y colocadas con que parece envolver Merlo en sus redes a sus adversarios.

Merlo, al que muchísima gente no le ve la clase que indudablemente posee, es un hombre de una gran experiencia tenística. Raramente se descompone en la pista. Sus nervios están muy bien templados, cosa que no podemos decir igual de los adversarios que ha tenido en sus últimos tres partidos en este Trofeo Conde de Godó. Poquitas veces se le ve un gesto de disgusto o mal humor en la pista, y esto, que a simple vista parece tener poca importancia, es un factor valiosísimo para conservar esa concentración tan necesaria a todo tenista de primera línea internacional.

Esta es una ventaja que indudablemente posee sobre todos los contrincantes a los que se ha enfrentado hasta ahora en general, sin excluir los de este Torneo. Los gestos de mal humor es indudable que provocan una ligera distracción en la mente del jugador, el cual para poner de nuevo la necesaria atención en el juego tiene que hacer un nuevo esfuerzo mental, cosa que a la larga y aparentemente sin darse cuenta va minando la concentración. Recordemos una célebre frase de Kramer cuando decía: «No hables contigo mismo ni te desesperes en la pista, pues de hacerlo estás luchando por una batalla perdida.»

La otra semifinal de esta prueba, Gimeno-Fraser, proporcionó al jugador barcelonés ayer su más grande victoria en España y precisamente en su Club y ante su público, con el cual estaba en deuda desde hacía mucho tiempo, pagando así largamente esta espera de una gran actuación suya que, aunque ha tardado, ha resarcido con creces la natural impaciencia de lo que se desea y no acaba de llegar. Muchas veces Gimeno ha jugado muy bien, pero sin ganar, y esta

vez, además de jugar extraordinariamente bien, nos ha proporcionado esta victoria grande y merecidísima sobre un adversario de la talla del número uno de las clasificaciones mundiales, Neale Fraser. También nos ha ofrecido la gran alegría de ver que por fin, cosa que tan largamente se había esperado, un español no solamente llegaba a la final, sino que se alzaba como un favorito con grandes posibilidades de alcanzar inscribir su nombre dentro de esta impresionante e insuperable lista de vencedores que el Trofeo Conde de Godó posee en su historial.

Fraser jugó los dos primeros «sets» muy por encima de lo que nos había mostrado en sus pasadas actuaciones en este Concurso. Es indiscutible que de haber proseguido por la línea de juego de días anteriores, Gimeno le hubiera materialmente barrido de la pista. Lo apretado de los «sets» primero y segundo nos demuestra, si tenemos en cuenta que Gimeno jugó formidablemente bien, que Fraser le anduvo muy cerca en cuanto a calidad de juego, ya que resistir el empuje que llevaba ayer Gimeno en su raqueta sólo hombres de una gran categoría podían lograrlo. Y no sólo le resistió, sino que en el segundo «set» y en varias ocasiones tuvo «set-balls», que de haberse transformado en «set» ganados, hubieran podido variar la resolución del partido.

La final del Trofeo Conde de Godó en su octavo año será disputada, por consiguiente, por dos jugadores que en el momento de establecer las cabezas de serie del Concurso fueron colocados, respectivamente, Gimeno en cuarto lugar y Merlo en el número siete, lo cual quiere decir que ambos han conseguido unas realizaciones superiores a lo que era dable prever al empezar la disputa de esta prueba individual del Concurso Internacional del Real Barcelona. Todo ello confirma una vez más que ellos han sido durante el desarrollo de los partidos del mismo los que en mejor momento, tanto tenístico como de preparación física, se han presentado a la contienda. Mucho y bueno debemos esperar de esta final de este año. Juegos bien dispares se verán enfrentados hoy en la pista central del Tenis Barcelona. Sin embargo, no tanto como durante las confrontaciones de Merlo con Mackay y Emerson, ya que creemos a Gimeno en estos momentos con más paciencia y juego de fondo que estos últimos, además de que su bola y su «smash» es muy parecido en efectividad a los de los antes citados adversarios de Merlo. Contando, pues, con todos estos factores, no podemos por menos que hacer de Gimeno nuestro favorito, si bien en la única confrontación entre ambos en una final de un Concurso internacional celebrado en Italia hace unos ocho meses, Merlo venció a Gimeno en cinco disputadísimos «sets». Gimeno tiene ahora la ocasión de tomar desquite y, ofreciéndonos una nueva y brillante exhibición de su juego, ganar el derecho a inscribir su nombre entre la constelación de «estrellas» que circunda el pedestal del magnífico Trofeo donado por el Conde de Godó.

Y Gimeno venció a Fraser

En el otro individual de esta prueba Gimeno venció al australiano Fraser tras un disputado encuentro por 7-5, 10-8, 7-5.

En el primer set cada jugador fue ganando su saque hasta el tanteo de 6-5 favorable a Gimeno y en el siguiente juego el español logró romper el saque de Fraser ganando el set por 7-5. En el segundo set Fraser se adelantó 4 a 1 y 5 a 2 replicando Gimeno con 3 juegos seguidos a su favor con lo que igualó a 5, después de lo cual Fraser y Gimeno ganaron sus saques hasta que Gimeno rompió el de Fraser asegurándose el set por 10-8. Y en el tercero en el que se estableció igualada a dos se adelantó Gimeno hasta 5 a 2, en cuyo momento una enérgica reacción de Fraser situó el marcador en 5-5, pero Gimeno logró imponerse en los dos últimos resolviendo el set por 7-5 y con él el partido. Gimeno se clasificó así para jugar la final de esta prueba del Trofeo Conde de Godó.

Terminó el doble caballeros, suspendido

Se jugó asimismo el final del partido doble caballeros suspendido el día anterior, cuando el resultado era de 9-7, 4-6, 6-4, y en la continuación Fraser-Emerson se adjudicaron fácilmente el cuarto set por 6-1, con lo cual resultaron vencedores de Mackay-Frost y pasan a la final de dobles caballeros frente a A. Gimeno y J. L. Arilla.

Y se aplazó la final del mixto, comenzada

Y finalmente comenzó a jugarse la final de parejas mixtas entre la señorita C. Hernández C. - J. Mandarin y señorita Segal-Fraser cuyo primer set fue ganado por la primera pareja citada por 8-6 y el segundo por la otra pareja por 10-8 y en este estado en empate a un set y a causa de falta de luz fue suspendido el partido.

LA NOVEDAD DE LA FERIA

en el Pabellón Italiano causa admiración el radio de coche VOXSON «VANGUARD». Una maravilla de la técnica, que permite su instalación sin perforar el coche por no llevar antena, por su reducido tamaño y por ser totalmente circuito impreso a transistores. Una exclusiva más de Radio Vallés

Resultados de ayer

Giuseppe Merlo vence a Roy Emerson, por 7/5, 4/6, 6/4, 6/3; Andrés Gimeno a Neale Fraser, por 7/5, 10/8, 7/5; Neale Fraser - Roy Emerson a Barry Mackay - Jack Frost, por 9/7, 4/6, 6/4, 6/1; el partido señorita Carmen Hernández Coronado-José Mandarin - señora Hearther Segal-Neale Fraser, al suspenderse por falta de luz, el resultado era de 8/6, 8/10.

Orden de juego para hoy

A las 10: Final individual damas. Señora Hearther Segal c. señorita Pilar Barril.
A las 11:15: Final individual caballeros Trofeo Conde de Godó. Giuseppe Merlo c. Andrés Gimeno.
A las 12: Continuación de la final de parejas mixtas entre señorita Carmen Hernández C. - José Mandarin c. señorita Hearther Segal - Neale Fraser.

Los campeonatos de Cataluña de tenis, por equipos, zonas provinciales

Aplazamiento de los encuentros de hoy domingo

Los encuentros correspondientes a los campeonatos de Cataluña, zonas provinciales, que debían jugarse hoy domingo, han quedado aplazados en atención al Concurso Internacional del Real Barcelona-Trofeo Conde de Godó.

Se jugarán el día 12 del actual y serán los siguientes: Cros A c. Granollers A, Sabadell A c. Tarrasa A, Matarró A c. Vich A y Tarrasa B c. Sabadell B.

El día 19 del actual jugarán Sabadell A c. Vich A y el 26, Sabadell A contra Cros A, que fueron aplazados en su día.

Pendiente de terminación el torneo de la provincia de Barcelona, puede señalarse al C. de T. Balaguer, como ganador en la de Lérida, del C. T. Olot, de la de Gerona y al C. T. Tarragona, en la competición tarraconesa.



XXXIII CONCURSO INTERNACIONAL DE TENIS TROFEO CONDE DE GODÓ

HOY DOMINGO, DIA 5 DE JUNIO DE 1960

A LAS 10 DE LA MAÑANA: FINAL INDIVIDUAL DAMAS
Sra. Hearther Segal contra Srta. Pilar Barril

A LAS 11:15: FINAL INDIVIDUAL CABALLEROS

Trofeo Conde de Godó
GIUSEPPE MERLO (Italia)
CONTRA

ANDRES GIMENO (España)

ESTE PARTIDO SERÁ RETRANSMITIDO DIRECTAMENTE POR T.V.E.
REAL CLUB DE TENIS BARCELONA-1899

Pistas de Pedralbes